

# Rusia afectaría capacidad de EU

Washington, abril 9 (AP). El general retirado John K. Singlaub dijo en una entrevista que la dominación soviética de la América Central podría afectar la capacidad de los Estados Unidos de apoyar las fuerzas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) en el teatro europeo.

Singlaub manifestó al periódico conservador "The Washington Times" que los soviéticos pudieran bloquear las salidas norteamericanas de sus puertos en el Golfo de México; las medidas militares necesarias para superar esa acción de-

mandarían el retiro de tropas norteamericanas de la OTAN, agregó.

Singlaub dijo que "quienes como yo hemos estado envueltos en las actividades de la OTAN y hemos estudiado los problemas logísticos potenciales, entendemos esto muy claramente".

Sin embargo, puntualizó, "una gran masa de información no oficial penetra las esferas gubernamentales; en mi opinión se trata de un programa de desinformación que se adelanta deliberadamente".

—Pasa a la página 36—

## Protesta de La Prensa contra los sandinistas

Managua, abril 9 (AP). El diario independiente "La Prensa" no circuló ayer en protesta porque la Dirección de Medios de Comunicación del Estado le censuró las principales informaciones de primera página y otras de páginas interiores, dijo hoy uno de sus editores.

Carlos Ramirez, director del diario opositor, expresó que la censura se aplicó a la información sobre la propuesta del presidente norteamericano Ronald Reagan de que el gobierno de Nicaragua iniciará un diálogo con los

—Pasa a la página 36—

## 6a. operación a Neves en menos de un mes

Sao Paulo, abril 9 (UPI). El presidente electo de Brasil, Tancredo Neves, fue sometido hoy a una traqueotomía, su sexta operación desde el 15 de marzo. Informaron fuentes médicas.

Los médicos aseguraron que la operación en sí misma no indica un empeoramiento de la condición de Neves o interrupción alguna en su lenta recuperación de cinco previas cirugías abdominales.

—Pasa a la página 21—

## Una joven de 16 años causa 50 bajas israelíes

Beirut, abril 9 (UPI). Una muchacha de 16 años lanzó su vehículo cargado de explosivos contra un grupo de soldados y vehículos israelíes en el sur del Líbano causando alrededor de 50 bajas, dijeron fuentes de la guerrilla libanesa.

No hubo inicialmente comentarios de Israel acerca del atentado.

—Pasa a la página 52—

El Frente Nacional de Resistencia del Líbano di-



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OPERADAS EN E.U. Massachusetts, abril 9 (Reuters). Las niñas ecuatorianas Mariela Jiménez, derecha y Alejandra Balcázar, se abrazan durante una conferencia de prensa. Mariela fue operada hace tres días para corregir un defecto físico en su mandíbula y Alejandra había sido intervenida hace un año por el mismo caso.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADO. Miami, abril 9 (Reuter). El ex ministro beliceño, Eligio Brieno, quien fue arrestado ayer, acusado de contrabando de drogas hacia los Estados Unidos, llega hoy a la Corte para responder por los cargos en su contra.

## Niña ecuatoriana operada con éxito en Estados Unidos

Brockton, Estados Unidos, abril 9 (UPI). Una niña ecuatoriana que abandonó el jardín de infantes avergonzada por tener una mandíbula deformada, apareció en una conferencia de prensa en esta ciudad de Massachusetts, tres días después de ser operada para corregir la malformación.

Mariela Jiménez, de seis años, oriunda de Riobamba, Ecuador, fue acompañada ayer a la conferencia de prensa por otra niña ecuatoriana, Alejandra Balcázar, también de seis años, la cual fue sometida a una operación similar.

—Pasa a la página 39—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMBIAN IMPRESIONES. Nueva York, abril 9 (AP). El presidente ecuatoriano León Febres Cordero, izquierda, el vicepresidente de los Estados Unidos

George Bush, centro, y el presidente del equipo de béisbol Mets, Nelson Doubleday, cambian impresiones antes de asistir anoche a un juego inaugural del béisbol de las Grandes Ligas.

## Sentencian en EU a un colombiano a 15 años de prisión

Washington, abril 9 (UPI). Un juez estadounidense sentenció hoy al colombiano Marcos Cadavid a 15 años de cárcel y le impuso una multa de 25 mil dólares, por su participación en el tráfico de 700 kilos de cocaína con un valor de 175 millones de dólares a nivel del consumidor.

El caso fue descrito por el fiscal Roger Haldeman como "el de mayor envergadura que ha pasado por una corte en el Distrito de

—Pasa a la página 21—

## Mengele ya no vive en Paraguay dice el Pdte. Stroessner

Munich, Alemania occidental, abril 9 (UPI). El criminal de guerra nazi Josef Mengele ya no vive en el Paraguay y sería arrestado si lo encuentran, dijo el presidente de la nación sudamericana, general Alfredo Stroessner, en una entrevista periodística aparecida hoy.

Preguntado por la revista "Quick", por qué el gobierno de Paraguay permitió ingresar al país a la "bestia de Auschwitz", Stroessner respondió, "nosotros no cerramos las puertas a nadie".

Stroessner, quien gobierna el Paraguay desde el año 1954, dijo a Quick que Mengele, buscado por horrendos experimentos con presos en el campo de concentración nazi de Ausch-

—Pasa a la página 36—

## Terminan preparativos de reunión Contadora

Caracas, abril 9 (UPI). Los viceministros de Relaciones Exteriores de Contadora finalizaron hoy aquí un reunión preparatoria para la Conferencia de Plenipotenciarios que se iniciará el jueves en Panamá, considerada como la etapa culminante de la bús-

queda de una paz negociada para Centroamérica.

El vice Ministro de Relaciones de Venezuela Herman Nava Carrillo reveló que en la reunión se revisó el Acta de Paz para Centroamérica, dando una alta prioridad a los aspectos re-

—Pasa a la página 52—

## Destituido el embajador de C. Rica en Nicaragua

San José, Costa Rica, abril 9 (UPI). Costa Rica despidió al Director de Seguridad e Inmigración del aeropuerto por permitir la entrada al país en marzo del traficante mexicano Rafael Caro Quintero.

El canciller Carlos Gutiérrez también dijo anoche que el gobierno había des-

tituido a su embajador en Nicaragua, Jesus Fernandez, por considerar que estaba faltando a algunas de sus responsabilidades como representante en Managua.

La destitución se produjo en horas de la noche de

—Pasa a la página 36—

## Shlaudeman dialoga con Pdte. mexicano

México, abril 9 (UPI). El presidente Ronald Reagan se comunicó telefónicamente con el mandatario mexicano Miguel de la Madrid para conversar sobre una propuesta de Washington sobre el proceso pacificador en Nicaragua y Centroamérica.

Mientras tanto, subra-

yando la importancia de la iniciativa de paz de Reagan, el enviado especial norteamericano para Centroamérica, Harry Shlaudeman, se entrevistó con el presidente mexicano Miguel de la Madrid y el canciller Bernardo Sepúlveda.

—Pasa a la página 48—

**al cerrar la edición**

(Información en página 36)

# \$1,551 millones de EU para A. L. y el Caribe

Washington, abril 9 (UPI). El gobierno del presidente Ronald Reagan procura aprobación del Congreso para la asignación de 1.551,2 millones de dólares en asistencia económica y 356,8 millones de dólares en ayuda militar a la América Latina y el Caribe para el año fiscal 1986.

El requerimiento está contenido en el Proyecto de Ley de ayuda exterior enviado a comienzos de marzo por el gobierno de Reagan al Congreso y concentra el grueso de la asistencia en Centroamérica, con 979,9 millones de dólares en ayuda económica y 254 millones en asistencia militar.

El proyecto contempla además 186 millones de dólares en ayuda económica y 62,3 millones en ayuda militar para la región andina (Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú y Venezuela); 358,3 millones de dólares en ayuda económica y 30,6 millones en asistencia militar para el Caribe, y 27 millones de dólares en ayuda económica y 9,8 millones en asistencia militar para otros países del hemisferio.

El Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley, dijo que el requerimien-

—Pasa a la página 39—